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Résume :

Nous avons fait un voyage dans le monde du célebre poéte Elia Abi
Madi< avec son livre« dans lequel il traite des problemes et des
dimensions sociales de son pays¢ le Liban¢ en particulier< et de sa
patrie arabe en genéral. dont il s'est occupé (injusticec femmes et
pauvreté« aliénation« nostalgie« etc.).

Ses poemes provenaient du cceur de son cceur¢ palpitant
d’humanité et de causes justes« de sorte que ses poémes incarnaient la
pure réalité sociale« de sorte que les gens interagissaient avec eux
parce qu'ils touchaient leurs ceeurs et leurs émotions« et de ce point de
vue« son poeme touchait la petite pierre de nos sens parce qu'il
contient dans ses piliers le réle d'existence et de présence que Dieu
Tout-Puissant a placé en nous.
les mots cleés :

Elia Abi Madi< Le Diwan« Enjeux et dimensions socialesc Poéme:« La
Petite Pierre.



Abstract of Master’s thesis:

We took a trip in the world of the well-known poet¢ Elia Abi
Madi¢< with his book¢< in which he deals with social issues and
dimensions in his country< Lebanon¢ in particular< and his Arab
homeland in general. In itc he dealt with (injusticec women and
poverty« alienation« nostalgia« and other issues...).

His poems stemmed from the core of his heart¢ pulsating with
humanity and just causes¢< so his poems embodied the pure social
realityc so people interacted with them because they touched their
hearts and emotions« and from this standpoint¢< his poem touched the
small stone of our senses because it contains in its pillars the role of
existence and presence that God Almighty has placed in us.
key words :

Elia Abi Madi< The Diwan« Issues and Social Dimensions< Poem« The
Small Stone.





